



Еженедельник новостей МДС

События за 4 – 6 января 2016 года

4 января

Рассмотрены тендерные заявки на поставку акцизных марок

Представители МДС приняли участие в заседании комиссии Государственной налоговой службы (ГНС) при Правительстве КР для рассмотрения презентаций компаний, подавших заявки на тендер по поставке акцизных марок нового образца для алкогольной и табачной продукции. Планируется, что новые акцизные марки будут содержать электронно-цифровой элемент, который будет способствовать большей защищенности и предоставлять больше информации для потребителей. Представители табачных компаний выступают за раздельное регулирование алкогольной и табачной отраслей в связи с незначительным уровнем теневого рынка при реализации табачной продукции в КР.

5 января

Обсужден проект «Горнолыжный кластер» в Иссык-Кульской области

МДС участвовал в заседании Межведомственной комиссии при Министерстве экономики КР. Рассмотрены ход реализации пилотного проекта «Горнолыжный кластер» в Иссык-Кульской области, а также разработка проекта решения Правительства КР «О составе затрат при формировании себестоимости товаров и услуг». Внесены изменения в план реализации постановления правительства по горнолыжному кластеру, касающиеся лиц, ответственных за разработку данного положения.

6 января

Обсуждены реформы, предлагаемые парламентом

Представители госорганов и бизнес-ассоциаций обсудили пакет законопроектов, инициируемых группой депутатов Жогорку Кенеша КР и направленных на либерализацию законодательства в различных сферах. Встреча прошла в Доме правительства под председательством вице-премьер-министра КР Олега Панкратова. Как пояснил один из инициаторов этих

IBC Weekly News

Events of January 4 – 6, 2016

January 4

Bids to supply excise stamps considered

IBC representatives took part in a meeting of the Commission of the State Tax Service (STS) under the Government of the KR to review presentations of companies that have applied for the tender to supply new excise stamps for alcohol and tobacco products. It is planned that the new excise stamps will have a digital element that will contribute to greater security and provide more information to consumers. Representatives of tobacco companies offered to regulate separately the alcohol and tobacco industries due to low level of shadow sales market of tobacco products in the Kyrgyz Republic.

January 5

Creation of a ski cluster in the Issyk-Kul province discussed

IBC participated in a meeting of the Interdepartmental Commission under the Ministry of Economy of the KR. The participants reviewed the implementation of the Ski Cluster pilot project in the Issyk-Kul province and the draft decision of the Government of the KR "On cost of goods and services." The commission also made changes in the plan of implementation of the Government's regulation on ski cluster concerning persons responsible for the document's development.

January 6

Reforms proposed by the Parliament discussed

Representatives of government agencies and business associations discussed a package of draft laws initiated by a group of deputies of the Jogorku Kenesh. The bills are aimed at liberalization of the legislation in various areas. The meeting was held at the Government House under the chairmanship of Deputy Prime Minister Oleg Pankratov.

<p>реформ депутат ЖК Каныбек Иманалиев, нововведения планируются в законодательстве о налогообложении, юридических лицах, аудиторской деятельности, трудовой миграции, а также по другим вопросам. Детальное обсуждение будет проведено в рабочих группах по каждому направлению. Пакет законопроектов разработан весной 2015 года экспертной группой под руководством Азамата Дикамбаева при поддержке депутатов ЖК КР.</p> <p>Обсужден проект постановления по градостроительной документации</p> <p>МДС принял участие в обсуждении проекта постановления "Об утверждении положения о составе, порядке разработки, согласования и утверждения градостроительной документации в Кыргызской Республике" и АРВ к нему. Документ разработан Государственным проектным институтом градостроительства и архитектуры при Государственном агентстве архитектуры, строительства и жилищно-коммунального хозяйства при Правительстве КР (ГПИ). Решено направить письменные предложения бизнес-ассоциаций по данному проекту.</p>	<p>According to the initiator of the reforms, MP Kanybek Imanaliev, innovations are planned in the legislation on taxation, legal entities, auditing activities, labor migration, and other issues. A detailed discussion will be held in working groups. The package of bills was developed in the spring of 2015 by an expert group headed by Azamat Dikambayev and was supported by deputies of the Jogorku Kenesh.</p> <p>Draft resolution on urban planning documentation discussed</p> <p>IBC took part in the discussion of a draft resolution "On approval of the provision, procedure development, coordination and approval of urban planning documentation in the Kyrgyz Republic" and its Regulatory Impact Analysis. The document has been developed by the State Design Institute of Urban Development and Architecture under the State Agency for Architecture, Construction and Housing and Communal Services under the Government of the KR. Following the debate, it was decided to send written proposals of business associations on the project.</p>
<p>Письма МДС</p> <p>5 января – письмо в государственную таможенную службу при Правительстве КР (ГТС) по обращению члена МДС – АО «Пласформ Амбалаж Санаи ве Тиджарет А.Ш.» в СЭЗ «Бишкек». У компании возникли проблемы с таможенным оформлением товаров, полученных по лизингу. В связи с этим МДС просит ГТС представить разъяснения по оформлению товаров.</p>	<p>IBC letters</p> <p>January 5 – IBC sent a letter to the State Customs Service (SCS) under the Government of the KR regarding the appeal of IBC member, Plasform Ambalaj Sanayi ve Ticaret AS, to the Bishkek FEZ. The company had problems with customs clearance of goods received in leasing. IBC asked the SCS to provide clarification on the clearance of goods.</p>
<p>Встречи с членами МДС</p> <p>5 января – С Жамилей Иманкуловой, управляющим партнером «Эл Груп Консалтинг», и Суйунбеком Сырдыбаевым, партнером, руководителем консалтингового направления, обсудили потребности бизнес-сообщества в человеческих ресурсах. Предложено провести небольшой опрос среди членов МДС на эту тему. Кроме того, рассмотрена возможность проведения презентации результатов исследования заработных плат, ежегодно проводимых «Эл Груп Консалтинг».</p>	<p>Meetings with IBC members</p> <p>On January 5, IBC and Managing Partner of El Group Consulting Jamilya Imankulova and El Group Consulting Partner, head of the consulting department, Suyunbek Syrdybayev, discussed the needs of the business community in human resources. It was proposed to conduct a small survey on this topic among the IBC members. The meeting also considered possibility of conducting a presentation of results of salaries research held by El Group Consulting annually.</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Темирбек Ажыкулов,</i> <i>исполнительный директор</i> <i>Международный Деловой Совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Temirbek Azhykulov,</i> <i>Executive Director</i> <i>International Business Council</i></p> <p><i>Office 113, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i></p>

Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 113

Тел: + 996 312 623801

Факс: + 996 312 623394

office@ibc.kg

www.ibc.kg

Kyrgyz Republic, 720011

Tel: + 996 312 623801

Fax: + 996 312 623394

office@ibc.kg

www.ibc.kg